

domingo 11 de junio de 2023

El Ayuntamiento renueva su apoyo para fortalecer y divulgar la tradición belenista de La Laguna

Luis Yeray Gutiérrez subraya “la gran labor que está llevando a cabo la Asociación de Belenistas a la hora de consolidar una tradición íntimamente ligada a la Navidad en nuestro municipio”



El Ayuntamiento de La Laguna y la Asociación de Belenistas del municipio han firmado un convenio para el desarrollo del proyecto ‘Caminando hacia la consolidación del belenismo en San Cristóbal de La Laguna’, que supone una aportación municipal de 12.000 euros para la elaboración, difusión y promoción de la ruta de los tradicionales belenes navideños en el año 2023.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente de la Asociación de Belenistas de La Laguna, Francisco Roldán Molina, han formalizado el acuerdo “que viene a respaldar la gran labor que está llevando a cabo la Asociación a la hora de consolidar una tradición íntimamente ligada a la Navidad en nuestro municipio”, tal y como ha señalado el alcalde. Por su parte, la

concejala de Cultura, Yaiza López Landi, considera que el belenismo en La Laguna “vive un gran momento gracias al trabajo de la Asociación y al gran número de personas implicadas en esta disciplina que une trabajo artesano, devoción y cultura”.

“Sin esta ayuda del Ayuntamiento difícilmente podríamos llevar a cabo nuestra labor”, señala por su parte Francisco Roldán. “Seguiríamos realizando los belenes, pero contaríamos con menos medios, y no tendríamos capacidad para exponerlos al público y darles la visibilidad que merecen, por lo que valoramos especialmente este apoyo institucional”, señala el presidente de la Asociación, que concluye en este mes de junio su mandato después de tres años. La entidad cuenta en la actualidad con aproximadamente 40 miembros.

La Asociación de Belenistas de La Laguna es una entidad de carácter cultural creada en 1987 para el fomento de la tradición belenista en el municipio, que apuesta por la máxima dedicación y rigor en torno al diseño y confección de los nacimientos, tanto desde el aspecto histórico como desde el punto de vista artístico.

El proyecto respaldado por el Ayuntamiento tiene como objetivo fundamental reforzar la tradición belenista de La Laguna, fomentando la participación, y favoreciendo el cuidado en la elaboración de los belenes, y remarcando su valor desde el punto de vista cultural, patrimonial, artístico, turístico y religioso.

Entre las actividades a desarrollar se incluyen la realización del concurso de belenes, uno de los de mayor arraigo en la isla; el acto de lectura del pregón de Navidad y la realización de cursos y talleres para la recreación de las escenas del nacimiento de Cristo. Los gastos subvencionables se corresponden tanto con costes de materiales como de funcionamiento (iluminación y sonido, diseño e impresión de publicaciones, etc.).

Asimismo, se pretende inculcar a la ciudadanía, creyente o no, la importancia del rico patrimonio cultural que se encuentra ligado al mundo belenista, involucrando al mayor número de personas en la vida cultural de la ciudad en una época tan señalada como la Navidad, y facilitando la visita a los belenes a turistas, asociaciones vecinales, colegios y particulares.